
  
 

訂 正 

 

 

18．加藤武央 議員 (創生市川) 

（初回から一問一答） 

 
 

「○市内有料広告の募集について（市長）」のうち、 

「 ・ 国府台公園野球場のネーミングライツ制度の導入については2023年12月定

例会において、本年６月頃から企業公募を予定しているとの趣旨の答弁で

あったと認識しているが、本制度のこれまでの経緯 と
・

今後
・ ・

の
・

取り扱い
・ ・ ・ ・

について伺う。また、国府台市民体育館及び国府台公園野球場の有料広告

掲出にかかる募集事業のこれまでの経緯と今後の取り扱いについて伺う」

を、 

 

「 ・ 国府台公園野球場のネーミングライツ制度の導入については2023年12月定

例会において、本年６月頃から企業公募を予定しているとの趣旨の答弁で

あったと認識しているが、本制度のこれまでの経緯について伺う。また、

国府台市民体育館及び国府台公園野球場の有料広告掲出にかかる募集事業

のこれまでの経緯と今後の取り扱いについて伺う」に訂正します。 


